

Asesinato de asesor E.U. no variará ayuda al país

Washington, mayo 26 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que la muerte en El Salvador del comandante de la Armada Albert Schaufelberger "no va a cambiar nuestra actitud sobre la ayuda económica o militar que estamos suministrando" a ese país.

Schaufelberger, subcomandante de los 52 asesores milita-

Estafa de \$60 millones para México descubren

Brownsville, Texas, mayo 26 (AP). Un plan para estar en 60 millones de dólares en sueldos al gobierno mexicano ha sido descubierto en Texas, informó la policía.

El teniente Homer Sáenz, de la Brigada de Crimen Organizado, dijo que dos mexicanos y quizás otras personas, entre ellos un empleado de la Secretaría de Hacienda de México, se confabularon para falsificar 3 mil cheques del Tesoro mexicano por un total de 9 mil millones de pesos, es decir unos 60 millones de dólares.

Indicó que los falsificadores dijeron a las autoridades en Houston que proyectaban hacer efectivos los cheques por un mínimo de tres millones de pesos cada uno.

Uno de los implicados fue detenido aquí y ha sido entregado a las autoridades mexicanas. Otro que vivió en Brownsville seguía prófugo hasta hoy, informó Sáenz.

Los estafadores habían reproducido planchas de

impresión de cheques para salarios de los empleados de Hacienda en México y habían intentado, el 20 de octubre de 1982, convencer a una compañía impresora de Brownsville que les imprimiera unos 1,000 cheques en blanco, dijo Sáenz.

Uno de los hombres, que se presentó como oficial de la Marina de México procedente de Veracruz, dijo a la empresa local que la máquina impresora en esa ciudad mexicana no funcionaba.

La compañía impresora comenzó a tener sospechas y notificó a las autoridades en Brownsville, pero cuando éstas llegaron los implicados habían huido, según Sáenz.

El policía dijo que los sospechosos "parecían tener conocimiento del secreto" de los números de serie que se utilizan en los cheques de Hacienda en México, "lo que significa —agregó— que tenían información desde dentro de la Secretaría mexicana de Hacienda.

res estadounidenses en El Salvador, fue muerto anoche a tiros en el recinto de la Universidad Católica Centroamericana en San Salvador.

"Esta tragedia, el asesinato de este joven, se produce a raíz de versiones que hemos recibido de que los guerrilleros iban a actuar con grupos terroristas y acercarse a la capital para tratar de llevar sus actividades terroristas hasta el mismo corazón de la capital de El Salvador", dijo el presidente.

Añadió que "esto no va a cambiar nuestra actitud sobre la ayuda económica o militar que estamos suministrando" a El Salvador. El presidente formuló sus declaraciones en una entrevista con periodistas de la televisión extranjera.

Adjudicación

El presidente ha pedido una adjudicación especial de 110 millones de dólares en ayuda militar para ayudar al gobierno salvadoreño a contrarrestar la rebelión yzquierdista.

Reagan dijo que la ayuda global para El Salvador era un 75 por ciento económica y un 25 por ciento militar.

"Continuaremos por esa vía", señaló.

—Pasa a la página 23—

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TERREMOTO. Aomori, Japón, mayo 26 (AP). Una de las casas derrumbadas en Aomori por el terremoto que sacudió hoy, esta población y otras zonas del Norte de Japón. El sismo registró una intensidad de 7.8 grados en la Escala Richter. Murieron más de 30 personas y se dan como desaparecidas a 75.

Congreso aprueba fondos para Plan MX de Reagan

Washington, mayo 26 (Latin-Reuters). El Congreso aprobó finalmente hoy, fondos para el lanzamiento del plan del presidente Ronald Reagan, de construir y desplegar 100 misiles intercontinentales MX y desarrollar el más pequeño misil móvil Midgetman.

La Cámara de Representantes votó sin debate por 223 sufragios contra 167, una resolución que otorga 625 millones de dólares para desarrollar y efectuar vuelos de prueba con el MX, capaz de transportar 10 cabezas nucleares.

La Cámara había ya aprobado el martes el gasto y el Senado lo hizo ayer, enviando nuevamente el proyecto a ésta para el último paso formal, ya que la resolución no requiere la fir-

ma presidencial.

El plan de Reagan es instalar 100 MX en actuales refugios en 1986 y desarrollar el misil móvil, de una sola cabeza nuclear, como el principal misil balístico intercontinental de los Estados Unidos en la próxima década.

Algunos congresistas dijeron durante los debates que votarían contra nuevos fondos, si Reagan no cumple sus promesas de continuar las negociaciones de control de armas estadounidense-soviéticas.

Reagan sostuvo que el MX no interferiría con el control de armas y que era necesario para presionar a Moscú hacia un acuerdo sobre ese tema.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SEGURIDAD DEL CANAL. Base Howard, Panamá, mayo 26 (AP). Tres de varios generales de 4 estrellas, en la ceremonia de cambio del Mando Sur de los E.U.A. El presidente del Estado Mayor Conjunto John W. Vessey (centro) dijo que la seguridad del

Canal de Panamá es una de las preocupaciones regionales vitales. Lo acompañan Paul F. Gorman (izquierda) nuevo comandante; y Wallace H. Nutting, quien será trasladado.



BENDICION. Ciudad del Vaticano, mayo 26 (AP). El Papa Juan Pablo II bendice a la multitud cuando se dirige ayer, hacia la Plaza de San Pedro para la audiencia general de los miércoles. El Pontífice destacó en su sermón la urgente necesidad de todos los cristianos de vivir verdaderamente las enseñanzas cristianas.

ARDE desmiente a FDN sobre conversaciones

San José, mayo 26 (AP). Un vocero de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), desmintió hoy lo afirmado por el dirigente de Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), Leonardo Montalván, en el sentido de que existían conversaciones entre miembros de ambas organizaciones para llegar a un acuerdo.

Montalván dijo en una entrevista radial que "se han estado dando pláticas entre dirigentes de ARDE y de FDN, y continuarán en busca de un entendimiento". Pero el vocero de ARDE, que pidió no ser identificado, declaró que "en ningún momento hemos tenido pláticas con FDN, ni tenemos siquiera la intención de tenerlas".

Añadió que si hubo alguna

—Pasa a la página 9—

Campaña de difamación denuncian en Colombia

Bogotá, mayo 26 (AP). A una "campaña de difamación" atribuyó el Grupo Grancolombiano las denuncias formuladas hoy por el diario "El Espectador", sobre la organización por parte de ese poderoso conglomerado económico de una "celada contra el presidente" Belisario Betancur.

Roberto Ordóñez, vicepresidente del Banco Colom-

—Pasa a la página 30—

Reagan defiende en C.A. democracia amenazada

Washington, mayo 25 (UPI). El presidente Ronald Reagan indicó que Estados Unidos apoyará a las amenazadas democracias de Centroamérica, las libertades humanas, el desarrollo económico, y el diálogo en la región, dijo el general John Vessey jefe del Estado Mayor Conjunto norteamericano.

Vessey habló durante la ceremonia de transmisión de mando del Comando Sur de Estados Unidos, en la base de la Fuerza Aérea Howard. En la ceremonia el nuevo jefe del Comando Sur, general Paul Gorman, como su antecesor, general Wallace Nutting, fueron ascendidos a generales de cuatro estrellas, volviendo así el cargo a un general de tal ca-

—Pasa a la página 21—

Posible reunión Reagan-Andropov

Washington, mayo 26 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que una reunión cívica con el jefe soviético Yuri Andropov puede realizarse si ambos pudieran concertar un temario y tratar "cuestiones de interés legítimo".

Aclaró que una reunión con el único propósito de conocerse mutuamente no tendría sentido.

En una entrevista con seis periodistas europeos, Reagan dijo que no había indicio alguno de que Andropov estuviese listo para una cumbre.

El presidente dijo que el jefe ruso estaba

aún consolidándose en su cargo.

"Creo que tener una cumbre que suscitara esperanzas en los pueblos del mundo entero sólo para conocerlos, sin que diese resultado positivo alguno, no tendría sentido", declaró.

"Ya se ha tratado antes con lamentables resultados para nuestro propio país y para el mundo", añadió sin entrar en detalles.

Conjeturas

Ha habido conjeturas de que tras la

—Pasa a la página 30—